
 
 
Liebe Schützinnen und Schützen,  
Liebe Schützenjugend, 
Geschätzte Ehrenmitglieder des Vereins! 
 
Und ein Jahr im Vereinsleben ist wieder  
Vergangen, ich bedanke mich daher für die  
gute Zusammenarbeit mit der Vorstand- 
schaft, mit den Referenten und auch ein  
„Dankeschön“ an unsere Wirtsleute und für  
die Überlassung der Räumlichkeiten und  
des Schießstandes. 
 
Bedanken möchte ich mich auch bei all  
denen, die „hinter den Kulissen“ tatkräftig  
mitgewirkt haben, sei es bei der Gestaltung des Hufeisenturniers, 
Grillfest, Bürgerschießen oder der Weihnachtsfeier, ohne denen das 
Vereinsleben auch nicht möglich wäre. 
 
Ich hoffe, dass die Beteiligung an Fahnenweihen, an Festen oder 
Kirchlichen Veranstaltungen weiterhin so bleibt, auch in den 
nächsten Jahren, wie bisher. 
 
Liebe Schützenmitglieder, ich möchte mich bedanken für den 
reibungslosen und unfallfreien Ablauf während des Schießbetriebs. 
 
Nun wünsche ich Euch allen für die Zukunft alles Gute und beste 
Gesundheit. 
 

Euer Vorstand…. 
 
 
 

 

 

 

 


